

Профессиональная биография

Как концертная пианистка А. Юрченко имела сольные концерты с 14 лет когда на своем сольном дебюте в Нью-Джерси, США она была названа в прессе "настоящей восходящей звездой". (Bayonne Community News, 2005) В 2010г. за свою музыкальную деятельность в штате Нью-Джерси она стала лауреатом грамоты почета сената США. Ее исполнение музыки Шопена особенно отмечается музыкантами и критиками, и в 2014 г она записала программу Музыки Шопена на Телеканале Ника ТВ.

Анжела Юрченко родилась в России в 1990г, где получила свое первое музыкальное обучение. С 2000-2011 год она жила в США, и с 2005-2011 год продолжила обучение в Джульярдской Школе и Консерватории в Нью-Йорке США. Также она посещала и играла на классах знаменитого профессора Джульярд, музыкального автора, критика, ведущего радио программы "Reflections from the Keyboard" на Нью-Йоркском радио, Дэвида Дюбала, который особенно отметил ее "тонкий музыкальный вкус и виртуозную технику".

Сольный фортепианный дебют Анжелы Юрченко в России состоялся в 2012г. Сольный фортепианный концерт,(2012г.) Сольный органнй концерт в Доме Музыки (г.Калуга), на котором состоялась премьера органной транскрипции Анжелы Юрченко к Увертюре "Летучий Голландец" Вагнера. (2012)

Дебют с оркестром - Калужский Камерный Оркестр, Анжела Юрченко солистка, дирижер А.Левин, - Концерт Шопена но.1 ми минор. (2012)

В Сентябре 2013г. концерт- открытие сезона Одесской Филармонии с Одесским Филармоническим Камерным Оркестром.(Анжела Юрченко солистка; дирижер: заслуженный Артист Украины И. Шаврук) В программе - Моцарт и де Фалья.

В 2014 г среди прочего сольный Концерт в Музее-Усадьбе Гончаровых, видеозаписи произведений Шопена на телевидении для телевизионной программы Ника ТВ «О Музыкае и не Только».

Концерты А. Юрченко в США включали: -сольный концерт в виде "особого сольного представления" на приеме Депутата города Байонна, Нью-Джерси Марии Карчевски (США, 2005 Г.) концерты в составе камерного ансамбля Программы Камерной Музыки Нью-Йоркского Юношеского Симфонического Оркестра, г.Нью-Йорк,и Нью-Джерсейского Городского Университета (2006).Специальное сольное выступление на приема Израильского Медицинского Центра "Hadassah" в штате Нью-Джерси.(2007)Сольный Концерт на Фестивале Юнион-Сити (2009). Сольные концерты в Мэрии Юнион-Сити, за которые А.Юрченко была награждена грамотой почета Сената США.(2010) Сольный Концерт в Концертном Зале Фазиоли, на уникальном рояле ручной работы Паоло Фазиоли, одном из нескольких таких роялей в

США.(Нью-Йорк Таймз от 16 Апреля 2011г.) Также совместные концерты с оперной певицей Л.К.Перез (2008-2009) и многие другие концерты в течении гг.2005-2011.

Анжела Юрченко имеет огромный сольный и оркестровый фортепианный репертуар, с 2005 года по настоящее время в качестве основной деятельности имеет сольную. В 2012г. дебютировала также как органистка. Ее органнй репертуар включает органнне шедевры от Баха до 20го века, также как и собственные переложения для органа симфонической музыки. На своем органном концерте 12 Апреля 2012г. в Калуге, России, она исполнила премьеру своего переложения для органа Увертюры к опере "Летучий Голландец" Вагнера.

Общественная Деятельность

А.Юрченко была часто отмечена в прессе США за многочисленные музыкальные вклады в городскую жизнь штатов Нью-Йорк и Нью-Джерси и за свою музыкальную деятельность в штате Нью-Джерси стала лауреатом грамоты почета сената США. В течении трех лет она была лауреатом Нью-Йоркского Фонда Искусств.(2008-2010), членом профессионального хора Schola Cantorum on the Hudson в 2008-2009 г. И программы камерной музыки Нью-Йоркского Молодежного Симфонического Оркестра. (2006-2007)

Professional Bio

Angela Yurchenko, concert pianist and organist, was born in 1990 in Russia. As a concert pianist, Angela Yurchenko has been performing since she was 14 years old, when at her debut in New Jersey, USA , she was called "a true rising star". Since then she has given numerous recitals, and in 2010 has been awarded a United States Senate Citation for her City Hall Recital. Her interpretations of Chopin have received special acclaim, and in 2014 she has recorded a Chopin program for the Russian TV Channel "Nika TV"

Angela Yurchenko was born in Russia in 1990, where she had received her preliminary musical training. Since 2000 she has lived in the United States, and continued studies at the Juilliard School of Music in New York City. David Dubal - music author, and radio host of New York City's classical radio station "WQXR"s program "Reflections from the Keyboard" especially noted her "exquisite musical taste and virtuoso technique".

In 2012 Angela Yurchenko has made her Russian solo piano, organ and orchestral debuts. Solo recital debut (March 2012) Organ debut April 2012, Orchestral debut as soloist playing Chopin's Piano Concerto in e minor, (October 2012) Conductor A. Levin.

In September 2013 she opened the Odessa State Chamber Philharmonic Orchestra concert season as a soloist with the Philharmonic Chamber Orchestra playing Mozart and de Falla. Conductor: honoured Artist of Ukraine Igor Shavruk.

In the USA her concerts included: invitations to New Jersey Councilmember at Large M. Karczewski's reception for a special recital performance; concert appearances in a chamber ensemble at the New Jersey City University, recitals for the Israeli Medical Center Hadassah, Recitals at the City Hall of Union City, New Jersey, USA for which Miss Yurchenko was awarded a United States Senate Citation; Recital at the Fazioli Piano Loft , UCPAC, featured in the New York Times on April 16, 2011; Performances at the Union City Performing Arts Center; and numerous other recitals and concerts in the New Jersey and New York area in the years 2005-2011.

Angela Yurchenko combines performing as a concert pianist, with work as a concert organist and chamber musician in the USA, Russia and Europe. Her organ repertoire includes the great organ works from Bach to the twentieth century, as well as her own transcriptions of symphonic repertoire. On an organ recital on April 18, 2012 in Russia, she had premiered her organ transcription of Richard Wagner's Operatic Overture "Der Fliegende Hollander"

While living in the USA, Miss Yurchenko was often featured in the press for numerous musical contributions to the musical life of New Jersey and New York. For three consecutive years, she was the recipient of Professional Performing Arts grants from the Foundation for the Arts in New York City , USA